

L'AIEA salue l'utilisation par Cuba de l'énergie nucléaire pour son développement



La Havane, 31 mai, (RHC).- Le directeur général de l'AIEA, l'Agence internationale de l'Énergie atomique, Yukiya Amano, a reçu ce mardi à Vienne, la ministre cubaine de la Science, la Technologie et l'Environnement, Elba Rosa Perez.

Cette dernière participe en qualité d'invitée spéciale à la conférence internationale de coopération technique de l'AIEA et le directeur général de cette institution l'a remerciée de sa présence à cette conférence.

Au cours de l'entretien, le directeur général de l'AIEA a souligné les résultats de Cuba pour ce qui est de l'utilisation de technologies nucléaires dans des secteurs clés pour le développement, résultats qu'il a constatés lors de ses deux visites dans notre pays.

De son côté, la ministre cubaine de la Science, la Technologie et l'Environnement a confirmé l'engagement de notre pays envers l'objectif commun proposée par cette institution : concrétiser le slogan de l'AIEA «Des atomes pour la Paix et pour le Développement.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/131280-la-iaea-salue-l'utilisation-par-cuba-de-lenergie-nucleaire-pour-son-developpement>



Radio Habana Cuba